

Nach schwerer Krankheit verstarb unser langjähriger
Mitarbeiter und Kollege

Jürgen Landenberger

*12.04.1969

Herr Landenberger war zuletzt als Regionalmanager
Verteilnetz bei der Netze BW in Öhringen beschäftigt.

Seit seinem Eintritt im Jahr 1984 hat Herr Landenberger
seine Aufgaben mit hoher Fachkompetenz und Verant-
wortungsbewusstsein ausgeübt. Sein soziales Engagemnt
und seine Hilfsbereitschaft machten ihn zu einem sehr
beliebten und geschätzten Kollegen.

Er wird uns allen sehr fehlen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in diesen Stunden seiner Familie.

Netze BW GmbH

Öhringen, im Dezember 2023